

Oaxaca: Ulises Ruiz prépare une attaque contre les communautés de San José del Progreso

20-04-2009

Face à l'échec du commissaire aux biens communaux, Quintin Vásquez Rosario et du président municipal Venancio Oscar Martínez Rivera de la municipalité de San José del Progreso Ocotlán, de convaincre les communauté de remettre leurs terres à l'entreprise minière canadienne Cuzcatlan & Intrepid Mines, ils réunissent une poignée de personnes armées, appelant à une soi-disant manifestation vers la mine qui est gardée par des hommes, des femmes et des enfants des communautés de la Vallée d'Ocotlán, avec l'intention de les expulser de façon violente et de justifier l'intervention directe des forces répressives d'Ulises Ruiz, ces jours-ci, pendant que la population célèbre la semaine sainte.

Cette action est organisée par le délégué du gouvernement de la région et le Ministère de l'Intérieur de l'État (d'Oaxaca, ndt).

Avec un bain de sang, le gouvernement prétend imposer les intérêts des entreprises minières, contre la volonté et la décision des villages qui connaissent les dégâts environnementaux que signifie l'installation des entreprises minières dans leurs communautés.

Face à cela, nous responsabilisons Ulises Ruiz Ortiz des faits qui pourraient se produire dans les prochains jours dans la mine de San José del Progreso et nous appelons les organisations et personnes de bon cœur, du Mexique et du monde, à manifester leur rejet de ces nouveaux attentats du criminel gouvernement d'Oaxaca.

Nous demandons à tous d'être en alerte face à n'importe quelle répression qui nous affecterait.

PAR LA VIE; DÉFENDONS NOTRE MÈRE TERRE !

COORDINATION EN DÉFENSE DES RESSOURCES NATURELLES ET DE NOTRE MÈRE TERRE DE LA VALLÉE D'OCOTLAN

COMITÉ DE DÉFENSE DES DROITS DU PEUPLE

San José del Progreso, Ocotlán, Oaxaca 8 avril 2009.

http://enlacezapatista.ezln.org.mx/denuncias/1580_oaxacalibre@no-log.org